
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00029            DEL  27/10/2021 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 27/10/21 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 27 del mese di ottobre, alle ore 10:15 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

COMUNICAZIONI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Possiamo passare al secondo Punto iscritto all’Ordine del 

Giorno: “Comunicazioni”. Ricordo e invito tutti a 

rispettare i tempi a disposizione per gli interventi. 

Prego, se ci sono interventi per le comunicazioni, a voi la 

parola. 

 

Consigliere Burdi 

Io ho un doppio eco, cioè non riesco a capire qual è l’iter 

da seguire perché ora… 

 

Presidente  

Adesso ci sente? Va meglio?  

 

Consigliere Burdi 

Se ci sono interventi per le comunicazioni a voi la parola, 

ora mi è tornato la seconda volta. (Interventi sovrapposti. 

Anch’io non riesco a capire nulla, cioè non… 

 

Segreteria di Direzione – Attività amministrative Organi 

Politici – Lepore Vito 

Prova a togliere gli auricolari ha detto l’assistenza 

Covel. 

 

Consigliere Menolascina  

Anch’io ho un po' di problemi oggi. 

 



Direttore 

Va beh, l’assistenza Covel ha sentito di cosa si sta 

lamentando? 

 

Presidente 

Sì, sì, infatti ha dato l’indicazione di togliere… ha 

consigliato di togliere gli auricolari. 

 

Consigliere Burdi 

Pronto? 

 

Presidente 

Come va adesso? 

 

Consigliere Burdi 

Okay. 

 

Presidente 

Va meglio? 

 

Consigliere Burdi 

Sembrerebbe meglio. 

 

Presidente 

C’è il ritorno. Sì, sì, ho sentito. Riprovo a parlare, 

vediamo se adesso mi sente. 



 

Consigliere Burdi 

C’è ancora l’eco, c’è ancora eco. 

 

Presidente 

Il tecnico dell’assistenza può darci una mano e può darci 

qualche indicazione in merito? 

 

Direttore 

Beh, è allora? 

 

Presidente 

Siamo in attesa di ricevere… 

 

Consigliere Maselli 

Assistenza tecnica. Vincenzo, secondo me faresti prima ad 

uscire ed entrare di nuovo, probabilmente. 

 

Consigliere Burdi 

Allora provo a chiudere e ricollegarmi. 

 

Consigliere Maselli 

Devi chiudere YouTube ha detto eh. 

 

Consigliere Burdi 

Sì, ho letto. Provo in questo modo, un attimo. 



 

Consigliere Menolascina 

Esco anch’io un attimo e rientro perché molto probabilmente 

anch’io ho un problema. 

 

Presidente 

Quindi siamo al secondo Punto all’Ordine del Giorno: 

“Comunicazioni”. Chiedo se ci sono interventi? Bene, la 

parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Come faccio a togliere la mano? 

 

Presidente 

Non fa niente dai, poi la togliamo. 

 

Consigliere Burdi 

Sì. Buongiorno a tutti, buongiorno Presidente, Dirigente e 

Consiglieri tutti. Sarò molto breve. Volevo manifestare un 

certo disappunto per quanto riguarda la mancata possibilità 

di discutere nel Consiglio odierno dell’Ordine del Giorno 

presentato da me con il Consigliere Quaranta e Abbinante in 

quanto ho sempre deputato il momento del Consiglio come un 

momento, fermo restando che abbiamo sempre la possibilità 

di discuterne così come facciamo quotidianamente in 

Commissione, ma reputo anche il momento del Consiglio 



Municipale anche un momento ufficiale dove tutti noi 

Consiglieri e anche gli altri non partecipanti alla 

Commissione di propria competenza potessero esprimere un 

proprio parere in quanto sto parlando dell’Ordine del 

Giorno presentato alla Capigruppo la settimana scorsa che 

riguardava la volontà di eliminare il filobus e la 

sottostazione elettrica presente in Piazza Chiara 

Brandonisio - Ceglie del Campo, mi è stato giustificato che 

è un qualcosa che è previsto e quindi che il filobus 

dovrebbe entrare in funzione con una risposta data 

dall’Assessore Galasso a marzo dell’anno scorso, ma 

probabilmente tutti noi siamo consapevoli che questo 

filobus non entrerà mai in funzione in quanto è privo sia 

di alimentazione di corrente elettrica e anche perché 

andrebbe ad arrecare ulteriori disservizi sulla viabilità e 

parcheggio principalmente su Via Vittorio Veneto e Via 

Vincenzo Rosso e Via Umberto a Ceglie del Campo e 

Carbonara, quindi da un lato l’Amministrazione tende ad 

eleminare queste barriere architettoniche con il programma 

PEBA, però poi queste barriere architettoniche che 

impediscono il normale camminamento dei pedoni su Via 

Vittorio Veneto a Carbonara e Via Vincenzo Rocco a Ceglie, 

non avviene perché sappiamo benissimo che i pedoni 

camminano sulla carreggiata, quindi eventualmente ne 

discuterò anche in Commissione, presenteremo 

un’interrogazione per capire quali saranno gli stati di 



avanzamento del lavoro anche perché avanzamenti lavoro non 

ce ne saranno. 

Ultime 2 comunicazioni, qui chiedo anche l’aiuto a voi 

Consiglieri che fanno parte della mia Commissione per 

esprimere il disappunto e la lentezza perché non dobbiamo 

in fase di Consiglio dire “Va tutto bene, viva la Marchesa” 

ma in realtà non va tutto bene perché risposte non arrivano 

dagli Uffici da mesi, capisco le difficoltà del Covid, ma 

se queste difficoltà ci sono dobbiamo avere anche il 

coraggio di manifestarle sia durante le sedute che anche 

nelle varie stanze, quindi non va tutto bene, in effetti 

siamo ancora in attesa di sapere quell’esito del 

sopralluogo di Vico Oberdan effettuato il 3 agosto, dove 

era presente anche la Presidente, di sapere l’illuminazione 

pubblica in Piazza Santa Maria del Campo che ci era stato 

detto che era in fase di progettazione., ma nessuna 

risposta, poi c’era stato detto di fare con estrema urgenza 

la lista delle manutenzioni straordinarie di strade e 

marciapiedi e quindi noi abbiamo stilato con urgenza questa 

lista, ma a questa lista comunicata con urgenza non abbiamo 

ricevuto nessuna comunicazione e quindi un cronoprogramma 

da seguire, quindi c’è stata data questa urgenza, ma non 

abbiamo avuto nessuna comunicazione e ahimè, anche questa 

benedetta illuminazione pubblica così tanto decantata con 

il progetto smart grid che è partito l'anno scorso nel 

2020, nel 2021 che volge al termine cosa, quindi qual è lo 



stato d'avanzamento dei lavori considerando che poi 

l'Amministrazione non è in grado di cambiare una lampadina, 

una lampadina perché manca l’alimentatore, cioè  una Città 

Metropolitana che non è in grado, non ha in dotazione, non 

ha in magazzino 10 lampadine che logicamente si possono 

fulminare e da luglio fatta la comunicazione e ho ricevuto 

proprio un messaggio stamattina che questa benedetta 

sostituzione è avvenuta con 4 mesi, cioè dalla nostra 

richiesta è avvenuta la sostituzione dopo 4 mesi. 

Prima dell'inizio del Consiglio ho inviato anche delle 

comunicazioni nella nostra chat di gruppo dove anche il 

Consigliere Cascione mi ha risposto che aveva inviato un 

sollecito agli Uffici Amiu per quanto riguarda la 

sostituzione di cassonetti, quindi quando parlo di 

cassonetti intendo anche un decoro urbano a 360°, non è 

soltanto il cassonetto in sé per sé, ma parlo anche degli 

alvaretti, abbiamo fatto richiesta ufficiale in Commissione 

di pulizia degli alvaretti accogliere gli studenti delle 

scuole elementari nel modo ottimale, ma gli alvaretti sono 

pieni di erbacce, alberi che necessitano di una 

manutenzione che vanno ad altezza uomo, però tutte queste 

richieste inoltrate dalla Commissione latitano ad arrivare, 

quindi io personalmente non so più cosa fare e per quanto 

riguarda la sostituzione e l'implementazione del cassonetto 

in sé per sé su Via Vincenzo Rocco poi avremo modo anche 

con la Commissione di richiedere ufficialmente, nuovamente 



perché è stato già richiesto perché su Via Vittorio Veneto 

sono stati tolti a Carbonara i cassonetti che erano nelle 

immediate vicinanze del Municipio, quindi i cassonetti, un 

cittadino che richiede su Via Vittorio Veneto o lo deve 

conferire in Piazza Umberto o al primo cassonetto 

disponibile e in Via Vincenzo Rocco, 74 e quindi farsi i 

700 metri oppure iniziate su questo benedetto e famoso 

porta a porta e lo disciplineremo in una maniera diversa, 

fermo restando che qui c’è un’isola ecologica, ma manca il 

bidone dell’indifferenziata o manca il bidone del vetro, 

manca il bidone della plastica, manca tutto, ci sono 2 

cassonetti maleodoranti e 1, ho  inserito le fotografie 

nella chat che abbiamo noi, di gruppo, della Commissione, 

dove è stato completamente tolto del vano apribile proprio 

per metterlo in sicurezza perché poteva cadere da un 

momento all’altro, quindi l’auspicio che faccio è la 

risposta, cioè noi vogliamo delle risposte e dei celeri 

interventi perché non possono passare 2 mesi, 3 mesi, 4 

mesi per il cambio di una lampadina, io lo ritengo 

veramente un qualcosa di inaccettabile e di una Città che 

non efficiente, cioè se noi dobbiamo sostituire una 

lampadina a casa, il giorno dopo l’andiamo a mettere… 

 

Presidente 

Consigliere, si avvii alla conclusione, per favore. 

 



Consigliere Burdi 

Sì, sto terminando. Quindi l’auspicio che faccio è quello 

di avere delle risposte e degli interventi immediati, 

efficienti perché farli dopo 4 mesi o cercare di riprendere 

la matassa, “Okay, abbiamo fatto la richiesta, ma poi la 

risposta non ci è venuta” perdiamo anche di efficacia nelle 

richieste che facciamo. Grazie, avrei concluso. 

 

Presidente 

Grazie. Ci sono altri interventi? Non vedo mani alzate. 

Allora per quanto riguarda… provo a rispondere ad alcuni 

dei quesiti formulati dal Consigliere Burdi. 

Per quanto riguarda l'esito del sopralluogo del 2 agosto 

abbiamo e ho sollecitato diverse volte, la Polizia 

Municipale sosteneva di non aver ricevuto un nostro verbale 

e prontamente ho chiesto all’impiegato che segue i lavori 

della II Commissione di inviarlo nuovamente… 

 

Direttore 

Presidente chiedo scusa se la disturbo, de la interrompo. 

 

Presidente 

Prego. 

 

Direttore 



Però ho necessità di comunicare pubblicamente che alle 

10:29 è uscito il Consigliere Michelangelo Quaranta, al 

nostro Segretario che… 

 

Segreteria di Direzione – Attività amministrative Organi 

Politici – Lepore Vito 

Sì. 

 

Presidente 

Sì. Va bene. D’accordo, grazie. Prendiamo nota. 

E quindi dicevo abbiamo nuovamente inviato il verbale 

richiestoci dalla Polizia Muncipale che a sua volta deve 

inviarlo alla ripartizione, quindi stiamo seguendo, cioè 

stiamo sollecitando e seguendo la cosa perché è 

nell'interesse di tutti (incomprensibile) quali sono le 

intenzioni e i provvedimenti che si vorranno prendere su 

quel tratto di strada che è stato un po' oggetto del nostro 

sopralluogo. 

Sempre per il discorso della manutenzione della lista della 

manutenzione straordinaria, anche qui so che l'avete fatto 

voi un i Consiglieri della II CCP, ma abbiamo e ho 

sollecitato un incontro con l’ingegnere dei lavori pubblici 

preposto questo settore per poter incontrarci a breve 

termine e conoscere la tempistica degli interventi, ma 

anche l’elenco del cronoprogramma che interesserà e gli 

interventi che ricadrà sul nostro Municipio e per quanto 



riguarda invece le problematiche che segnalava lei relativi 

sia i cassonetti che agli alvaretti, in maniera particolare 

in Via Domenico di Venere nei pressi dell’istituto della 

scuola primaria 16° Circolo, gli alvaretti sono stati 

interessati da un intervento di pulizia, manutenzione 

ordinaria, quindi sono inseriti in quello che è il 

calendario degli interventi ordinari e per 

l’implementazione dei cassonetti voi sapete che quando noi 

chiediamo l’implementazione lì dove è possibile, le 

otteniamo, ma siamo il prossimo Municipio e speriamo 

davvero che questo, ci auguriamo tutti che sia, avvenga nel 

più breve tempo possibile, coinvolti nell’inserimento del 

servizio del porta a porta. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

03/11/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 03/11/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 03/11/2021 al 17/11/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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